



## Parlons du territoire

Rencontrez votre maire et le président de l'Agglomération du Pays de l'Or

Le Pays de l'Or se réinvente avec « Pépite », son nouveau projet de territoire pensé pour répondre aux défis de demain.

Dix ans après son premier projet de territoire, le Pays de l'Or ouvre une nouvelle page de son histoire avec Pépite. Ce document stratégique, fruit d'une concertation approfondie avec les élus, habitants et acteurs locaux, trace les grandes lignes du développement de l'Agglomération pour les années à venir. L'objectif : répondre aux évolutions des modes de vie et de l'environnement.

Le Pays de l'Or est une pépite. Il nous revient de façonner ensemble, pour les générations futures, le territoire de demain, l'Or de demain.

Venez échanger sur le nouveau projet de territoire du Pays de l'Or lors **des rencontres publiques organisées dans les 8 communes** de l'Agglomération :

- Le 19 mars à 18h, à La Grande Motte (salle haute plage)
- Le 25 mars à 18h, à Saint-Aunès (salle polyvalente)
- Le 28 mars à 18h, à Mudaison (salle La Cave)
- Le 1er avril à 18h, à Mauguio (salle Prévert)
- Le 2 avril à 18h, à Valergues (salle polyvalente Lucien Rioust)
- Le 9 avril à 18h, à Candillargues (salle Simone Veil)
- Le 15 avril à 18h, à Lansargues (salle Simone Signoret)
- Le 17 avril à 18h, à Palavas-les-Flots (salle du Nautilus)

**Plus d'informations**